



Alito asegura que en 2019 fue juzgado por presuntas anomalías en su fortuna

Mi patrimonio fue legalmente acreditado, por lo que no se me puede volver a investigar, afirma el campechano

FABIOLA MARTÍNEZ

Flanqueado por sus socios electorales, Alejandro Moreno, presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), manifestó que combatirá en tribunales la solicitud de desafuero que interpuso el fiscal de Campeche, Renato Sales, y aseguró que ya fue juzgado por las presuntas irregularidades en su patrimonio, por lo que no podría ser llevado a juicio por la misma causa, como "ocurre en una dictadura.

"En 2019 iniciaron esta misma persecución... después de todas esas investigaciones de mi patrimonio, legalmente acreditado y transparente, la Fiscalía General de la República emitió un ejercicio de la acción penal en 2020", aseguró.

Sostuvo que no se enfrentaría al gobierno si no estuviera seguro del origen de su patrimonio y, fiel a su estilo, aseguró que las denuncias en su contra (por presunto enriquecimiento ilícito) no desbaratarán la alianza opositora integrada por PAN, PRI y PRD, porque ahí "hay un chingo de carácter", expresó al tiempo de hacer una seña con la palma de la

mano, referente a la masculinidad.

De nueva cuenta se ubicó como víctima de una estrategia gubernamental, al repetir la consabida frase de "primero nos van a tener que matar antes de callarnos... No nos van a doblar, no vamos a hacer acuerdo en lo oscuro, ni van a romper la coalición".

Los integrantes de la alianza Va por México convocaron a una conferencia de prensa, la cual fue realizada en un hotel de cinco estrellas de Paseo de la Reforma, donde además de los presidentes partidistas acudieron otros promi-

nentes miembros de dichas fuerzas políticas. En el estrado estaban algunos sobre los que se han fincado distintas denuncias administrativas o penales.

Los reporteros preguntaron por el caso de Alito, como se autodenomina el dirigente *tricolor*, pero también sobre las versiones de que "el siguiente en la mira" era el panista Jorge Romero, ex delegado en Benito Juárez, relacionado con delitos inmobiliarios.

Un día después del anuncio de la citada solicitud de desafuero esgrimió un par de estrategias como la advertencia de que más tarde difundiría un video contra el fiscal Sales.

Al final de la conferencia, Moreno no dejaba de sonreír para las cámaras, y ya en retirada evadió la pregunta cuando un reportero le planteó si seguiría dirigiendo al PRI "desde la cárcel".

"Quieres que te diga una cosa? Vamos a ganar con la coalición, hermano... Los corruptos de Morena, los corruptos de Morena", expresó.

Alito salió así del hotel; se fue a pie, a toda prisa, con rumbo al búnker nacional de su partido.

“

La persecución no terminará la alianza opositora; hay un chingo de carácter